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Séance du comité exécutif : Ordre du jour |  

Vorstandssitzung: Traktandenliste  

 

02.04.2025, 11:00 – 12:16 

 

Anwesend | Présent-e-s : WAS, JuB, EB, Ehc, BrO, VM, FDN 

Entschuldigt | Excusé-e-s: GUS 

Sitzungsleitung | Direction séance : WAS 

Sitzungsmoderation | Modération séance : WAS 

Protokollführung | Rédaction du PV : BrO mit EhC 

Beschlussprotokollführung | Rédaction du PV de décision : BrO 

Gegenlesen des heutigen Protokolls | Relecture du PV d’aujourd’hui : 

 

1. Begrüssung, Feststellen der Beschlussfähigkeit, Bestimmung der Moderation | 

Bienvenue  

Das Quorum (für Beschlüsse und für Wahlen) ist erreicht. | Le quorum (pour les 

décisions et les élections) est atteint.  

2. Genehmigung der Traktandenliste | Adoption de l’ordre du jour  

Die Traktandenliste wurde ohne Opposition genehmigt. | L’ordre du jour est adopté sans 

opposition.  

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung | Adoption du PV de la séance 

précédente 

Il est demandé d’anonymiser le PV de la séance du 26.03.2025. 

4. Infopunkte | Point d'information  

a) Mitteilungen | communications  
i) Der Vorstand geht die Mitteilungen durch. 

 

b) Weitere | Autres  
i)   
ii)   
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5. Organisation | Organisation interne  

a)  JuB a des examens dans la semaine du 14 avril. 
b)  Ehc sera absente quelques jours depuis le 15 avril. 

6. Beschluss- und Diskussionstraktanden | Points de décision et de discussion 

a)  Vertretungsliste 

Contexte: Die Vertretungsliste muss angepasst werden. Wir können die Vertretungen am 

nächsten SR vorschlagen. 

2024-08-28_df_representation_UNES.docx    

Discussion :   

WAS : Un étudiant nous a contacté pour représenter l’UNES au sein du CSAJ. 

EB : Il n’y a pas d’obligation de nommer formellement une représentation. 

WAS : Il y aura une procédure un peu plus formelle pour décider, mais dans l’absolu je trouve 

que c’est une bonne chose. 

Le comité passe  en revue la liste des représentations. 

EB wird ESU, groupe campagne Erasmus+ et Swisscore Repräsentation zur Liste 

hinzufügen. 

 

Décision :  

Responsable :  

Suspens :  

 

 

b)  Vertretungsleitfaden 

Contexte: Ich habe beim Suchen des Vertretungsreglements diesen Leitfaden gefunden: 

Vertretungen Leitfaden.docx ich finde die Idee sehr gut und würde ihn gerne künftig an 

vertretungen schicken. Oder passiert das schon?   

Discussion :   

WAS : C’est prévu que je le rencontre la semaine prochaine, je lui donnerai le document à ce 

moment. 

Décision :  

Responsable :  

Suspens :  

https://vssunes.sharepoint.com/:w:/s/023Legislative/ESL9678Pzr1Jg6PbrvhrKy0Bh83Xv80hB7djKJmA2SeTrw?e=Zirlte
https://vssunes.sharepoint.com/:w:/s/02Organe/EWZmND8PhC9Pih_uRw_FXcQBOzrJc77AcGuPXDfDzu0KCQ?e=RuLOs4
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c) VSUZH 

Contexte : Was wollen wir nun Vorschlagen.  

Discussion :   

JuB : schlägt vor, den Stundungsantrag zu schreiben. Dies erlaubt der DV die Entscheidung 

zu treffen, anstatt dass die exekutive die Entscheidung trifft.  

 

Décision : JuB rédige une première version du Stundungsantrag. 

Responsable :  

Suspens :  

 

 

d)  DV Traktanden 

Contexte: Was für Anträge müssen vom Vorstand kommen?  

Discussion :   

JuB : Réfléchissez si vous avez des propositions. 

Ehc : La deadline est fixée au 11 avril, c’est-à dire la semaine prochaine, car les propositions 

doivent être traduites et controlées par la CdC. 

Décision :  

Responsable :  

Suspens :  

 

 

e) CUAE position  

Contexte : la CUAE nous demande de nous positionner par rapport à une motion du PLR 

visant à supprimer l’obligation de participation des Etudiant-e-s de l’UNIGE au financement 

des associations, en particulier de la CUAE (3,50 chf sont prélevés automatiquement). 

FDN a rédigé une proposition de lettre : 

https://vssunes.sharepoint.com/:w:/s/05Netzwerkpflege/EWf41PAwlExArRRRE0Eg1BUBOaih

uMs23gb0_h5LfpEvRQ?e=MY9WSU 

https://vssunes.sharepoint.com/:w:/s/05Netzwerkpflege/EWf41PAwlExArRRRE0Eg1BUBOaihuMs23gb0_h5LfpEvRQ?e=MY9WSU
https://vssunes.sharepoint.com/:w:/s/05Netzwerkpflege/EWf41PAwlExArRRRE0Eg1BUBOaihuMs23gb0_h5LfpEvRQ?e=MY9WSU
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Discussion :   

FDN : J’estime que l’on devrait appuyer leur défense, car ce ne sont pas les 3,5 chf qui vont 

changer la situation de la précarité étudiante. De plus, l’université est une institution 

indépendante et le Grand Conseil n’a pas la compétence de décider de l’affectation des 

contributions. Finalement la motion comporte des erreurs. Je pense qu’on a tout intérêt à les 

soutenir.  

EB : Le comité s’était distancé par rapport à l’agenda de la CUAE, mais leur avait apporté son 

soutien. Je pense qu’il faut clarifier dans quel sens on va les soutenir. On est un organe de 

représentation au niveau suisse et si on soutien un mode de financement, on doit le faire pour 

toutes les organisations pour la même raison. Je pense que l’on devrait rester sur des 

considérations générales, en relevant par exemple que l’argument des 3,5 chf ne permet pas 

de régler la problématique de la précarité estudiantine. Il faut réfléchir au réseau de l’UNES et 

éviter de trop se positionner sur des points de politique cantonale. 

JuB : combien d’étudiant-e-s représente la CUAE ? 

WAS : 10%. 

JuB : Je pense que ce n’est pas le rôle d’une association étudiante de se positionner comme 

ils ont pu le faire. 

WAS : Je pense que c’est plutôt un problème de structure. On force les étudiant-e-s à payer 

mais pas à participer. Je pense qu’on peut leur apporter notre soutien, mais il faut qu’on 

décide quels arguments on garde. Je ne garderais pas l’argument de la gouvernance, mais 

l’argument statutaire est important. 

FDN explique plus en détails les arguments de sa lettre. 

EB : Je trouve que la lettre de FDN est très bien d’un point de vue juridique. Je pense qu’on 

pourrait s’inspirer de la lettre que j’ai rédigée pour la dernière fois mais qui n’a pas été 

envoyée, et comparer les deux lettres pour voir ce que l’on garde. 

WAS : Est-ce qu’il y a un délai ? 

FDN : Semaine prochaine.  

Décision : EB et FDN rédigent chacun une proposition lettre pour mercredi prochain. 

Responsable :  

Suspens :  

 

 

f) Annonce de remaniement des ressorts au SRat  
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Contexte : WAS, JuB et Ehc ont discuté pour remanier les ressorts.  

WAS : On n’a pas besoin d’une approbation de l’AD pour le faire, mais je pense qu’on devrait 

l’annoncer de manière formelle au Conseil des Sections. 

Discussion :   

Décision : à discuter la semaine prochaine 

Responsable :  

Suspens :  

 

 

7. Varia | Divers  

 

a)  Positionspapier 

Envoyer les retours par écrit, la prise de position doit être terminée pour mercredi prochain. 

b) CSAJ FDN 

La CSAJ a demandé à l’UNES de se positionner par rapport à un papier de position sur 

protection contre l’exploitation sexuelle dans le secteur loisir. Dire qu’on est d’accord mais 

demander s'il y a des points qui concernent les étudiant-e-s. 

 

 

Fin de la réunion à 12h16. 


